
 

令和元年度から本格的に始まった、川下の公共下水道工事も３年目になります。大きな径の本管を先行して設置

し、その後を小さな径の各家庭への接続管が追いかけ、整備が完了したエリアから徐々に供用開始する方法で進め

られています。本管の設置工事の多くは、夜間に国道の下を「推進工法」という、地下をトンネル状に掘り進めな

がら管を押し込んでいくやり方で行われています。そのため、多くの皆さんは、なかなか工事の進み具合を知るこ

とができません。 

公共下水道は、地区住民にとって大事なインフラのひとつであり、衛生的な住みよいまちづくりには必要なもの

です。その一方で利便性と引き換えに、受益者負担金や使用料、宅内配管の工事費用も発生します。 

わたしたちの生活に大きくかかわる公共下水道整備の進捗状況について、以下の図でお知らせします。 

 

（岩国市建設部下水道課提供） 

 

 

令和３年７月11日（日）10時～１１時、川下小学校講堂において「川下地

区まちづくり協議会令和３年度臨時総会」を開催しました。今回の臨時総会で

は、平成２２年７月に策定された「川下地区のまちづくり計画」の改定におけ

る「川下地区まちづくり協議会案」について、事務局からの説明の後、活発な

意見交換が行われました。 
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４月度 ４月１８日(日)８時～９時 

「くすのき広場」の落葉清掃を行いました。参加者２２名

で約１００袋の落葉を収集しました。例年は「くすのき花

火フェスティバル」に向けての作業ですが、残念ながら昨

年に続き今年も中止となりました。新型コロナが収束し

て再開されることを願いながら作業しました。 

 

５月度 ５月２３日(日)８時～９時 

川下地区社会福祉協議会と川下地区まちづくり協議会の合

同事業として、川下出張所周辺花壇の手入れ、川下防災備蓄

センター花壇の手入れ、周辺道路の草取りを行いました。参

加者は２８名でした。その後、川下出張所ではマリーゴール

ドとサルビアが、防災備蓄センターではアナベルが綺麗に咲

きました。 

 

８月度 ８月８日(日)８時～９時 

「第１回まち協街路樹見学ツアー」を岩国市役所周辺で行いました。都

市計画道路楠中津線の街路樹検討の一環として、既存の公園樹・街路樹の

見学会を実施しました。公園環境部会・道路交通部会で企画し、コミュニ

ティの日事業として行いました。参加者は２２名でした。市役所周辺だけ

で２０種以上の樹木があり、樹高や樹形の確認や、日陰効果を体感するこ

とができました。また、街路樹への関心を高めることができました。       

 

９月度 ９月１２日(日)８時～９時 

川下出張所周辺の清掃と、川下地区連合自治会・川下地

区社会福祉協議会・川下地区まちづくり協議会が共有で使

用している事務室の整理を行いました。２２名の参加で、

予定通りの作業が終了しました。 

事務室には、事務机や棚が入る予定で、打合せスペース

もあります。パソコンやプリンターも有効活用して各団体

の事業も円滑に行われるようになります。                        

 

 会員募集  

川下地区まちづくり協議会では随時、会員を募集しています。自分たちの住む街をより良いものにするためにご

協力ください。入会をご希望の方は下記までご連絡ください。（年会費 \1,000） 

  川下地区まちづくり協議会会長 八木 秀典 （電話：0827-21-6241） 

 

「川下地区まちづくり協議会ホームページ」 

https://kawashimo.sakura.ne.jp/wp/ 

 

《 協議会・連絡先 》  

会    長   八木 秀典 事務局長   加藤 幹夫  

電 話： ０８２７（２１）６２４１         電 話： ０８２７（２２）５４８１ 

    

みなさんのアイデアとやる気で 

可能性無限大！ 

ご意見お待ちしています 

 

 川下地区まちづくり協議会 検索 

まち協コミュニティの日 

アナベル 
マリーゴールドとサルビア 

くすのき広場落葉清掃 

街路樹見学ツアー 

約100袋の落葉 

事務室の整理 清掃作業 

https://kawashimo.sakura.ne.jp/wp/

